

Fecha: 18-01-2026  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl.: El Austral de Osorno  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Inauguración de supermercado reaviva petición por más servicios

Pág. : 2  
 Cm2: 531,4  
 VPE: \$ 462.329

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

# Inauguración de supermercado reaviva petición por más servicios

**RAHUE ALTO NORTE.** La apertura del recinto está programada para el martes 20 de enero. Este establecimiento se suma a la estación de servicio ubicada en la misma zona, evidenciando el creciente interés comercial en este sector de la ciudad. Vecinos señalan que existe una deuda pendiente en materia de seguridad y la necesidad de un cuartel de bomberos, ante el aumento de la población.

Ignacio Arteaga  
 cronica@australosorno.cl

La destacada cadena de supermercados chilena Santa Isabel inaugurará una nueva sucursal en calle La Misión con Bahía Mansa el martes 20 de enero. Con esto, se consolida como el primero de una multinacional en el sector de Rahue Alto Norte.

El recinto, que tendrá estacionamiento propio, abrirá sus puertas a las 8 de la mañana y cerrará a las 21 horas; contará con cajeros automáticos que, si bien aún no están disponibles, se espera que durante febrero sean habilitados.

“Pude conversar con los encargados del local y me comentaron que la mayoría de los trabajadores viven en Rahue, lo que es bueno porque trae posibilidades de trabajar a los vecinos”, comentó Álvaro Muñoz, presidente de la Junta de Vecinos Portal Osorno.

Además, esta cadena viene a solucionar un problema que iba en alza a medida que crece la población: el tener que tras-

ladarse a otras partes de la ciudad. “Es un beneficio para los residentes. Ahora no hay que ir a Rahue Bajo, ahorrando tiempo y evitando las aglomeraciones en la avenida República”, comentó Maritza Gallardo, presidenta de Alto Osorno I.

Muñoz coincidió con Gallardo respecto a las ventajas que traerá.

“Vamos a ahorrar tiempo y dinero en pasajes. Se espera que, al ser un supermercado, los precios sean más baratos que los negocios de barrio”, dijo.

Aunque desde la multinacional se negaron a hacer declaraciones sobre la inauguración, fuentes cercanas a El Austral de Osorno comentaron que abriría con la prohibición de vender bebidas alcohólicas, al estar ubicado frente al The Mission College.

Esto se debe a que la Ley de Alcoholes 19.925 señala que “no se entregará patentes de expendio de alcohol a locales que estén a menos de 100 metros de colegios, establecimientos de salud, recintos pe-

nitenciarios, recintos militares, recintos policiales y terminales de locomoción colectiva”, situación que desde el establecimiento esperan sea modificada en el futuro, autorizando la comercialización.

## TRÁFICO

A pesar de que esta inauguración representa un avance para la zona, los vecinos del sector están preocupados por la congestión vehicular que podría generarse en el ingreso y

“Actualmente no hay semáforos; por más que existan pasos de cebra, es necesario contar con los tiempos de los semáforos”

Eduardo  
 Residente de Portal Osorno

salida del recinto, considerando que actualmente hay un alto número de personas, cifra que aumenta en marzo cuando los estudiantes del The Mission College comienzan su etapa escolar.

“Actualmente no hay semáforos; por más que existan pasos de cebra, es necesario contar con los tiempos de los semáforos. Incluso si uno circula por Bahía con Misión en las tardes, es difícil cruzar, pero con los ingresos y salidas de vehícu-

los será aún más complejo”, señaló Eduardo, vecino de Portal Osorno.

“Desde comienzos del 2025, se han mantenido conversaciones con el alcalde para solicitar semáforos en la zona, pero aún no ha sido resuelta nuestra petición. Espero que ahora, con el supermercado, se pueda disponer de un semáforo para mejorar la congestión vial que se genera”, agregó el presidente de la Junta de Vecinos de Portal Osorno.



EL RECINTO TENDRÁ ESTACIONAMIENTO PROPIO. ABIRÁ SUS PUERTAS A LAS 8 DE LA MAÑANA Y CERRARÁ A LAS 21 HORAS.

Fecha: 18-01-2026  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl.: El Austral de Osorno  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Inauguración de supermercado reaviva petición por más servicios

Pág. : 3  
 Cm2: 286,0  
 VPE: \$ 248.842

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

## 20 de enero

es la fecha de inauguración del supermercado que se suma a la estación de servicio, evidenciando el crecimiento comercial en Rahue Alto Norte.

(viene de la página anterior)

“Tener una comisaría en la parte alta de Rahue sería ideal, es lo que más piden los vecinos porque muchas veces Carabineros no logra llegar a tiempo”.

**Maritza Gallardo**  
 Presidenta JVV Alto Osorno I

### DEUDA PENDIENTE

Los habitantes se encuentran felices, ya que hace tres años se inauguró una estación de servicio en la Ruta U-400 y la próxima apertura del supermercado representa un avance para el desarrollo de Rahue Alto Norte y, en general, de Rahue Alto, el sector más poblado de la ciudad, que además contará con un Cesfam y la base del Samu.

No obstante, señalan que, conforme aumentan los servicios comerciales de Rahue Alto Norte, también es necesario reforzar la seguridad.

La presidenta de Alto Osorno I comentó que “nos falta un cuartel de bomberos y de Carabineros, pero en especial este último, ya que el retén móvil no ha sido tan eficaz. En un principio rotaba por todos los sectores; ahora solo van donde tienen mayor cantidad de denuncias”.

Esta opinión la compartió el presidente de Portal Osorno. “Tener una comisaría en la parte alta de Rahue sería ideal, es lo que más piden los vecinos porque muchas veces Carabineros no logra llegar a tiempo y eso crea inseguridad”, consideró.

Misma opinión tiene Eduardo, residente de esta misma villa. “Se expande, la población aumenta y la comisaría más cercana está a 10 o 15 minutos. Entonces, si ocurre algún delito, los ladrones alcanzan a huir mientras llegan”, aseguró.

A esto se suma la solicitud de alguna sucursal bancaria en la zona. “No existe sucursal

## 8 horas

será el horario de atención del supermercado, que abrirá de 8 de la mañana a 4 de la tarde, con estacionamiento propio y cajeros automáticos pendientes de habilitar.



VECINOS DICEN QUE EL RETÉN MÓVIL HA SIDO INSUFICIENTE, YA QUE SOLO ACUDE A LOS SECTORES CON MAYOR CANTIDAD DE DENUNCIAS.

bancaria en todo Rahue; cuando uno tiene que hacer trámites, se ve en la obligación de bajar al centro. Incluso, hasta hace unos meses el cajero más cercano estaba en Victoria; en cambio, hoy lo es la bencinera de camino al mar, pero se supone que el supermercado dis-

pondrá de otros”, comentó Carmen, vecina de Santísima Trinidad.

Por último, los dirigentes sociales solicitaron un cuartel de bomberos para la zona. “Es necesario un cuartel de bomberos; hace un tiempo se habló de uno, pero tampoco se con-

## 1 cuartel de bomberos

es la demanda que los vecinos mantienen para que los bomberos puedan llegar más rápido a las emergencias que se registran en el sector.

cretó”, dijo Maritza Gallardo, presidenta de la JVV Alto Osorno I.

Eduardo, vecino de Portal Osorno, agregó que “es importante tener un cuartel cerca de las salidas, ya sea a San Juan de la Costa o localidades rurales como lo son la Candelaria o

Trumao, donde los voluntarios tendrían mayor tiempo para llegar al taco de República”.

“Si bien aún es efectivo el de Rahue Bajo, es necesario contar con uno propio; así podrían llegar rápido a las emergencias”, concluyó Muñoz.